
    

２０２０月１１月１７日（火）

参加者３名、スタッフ１名で

福岡城周辺に紅葉を見に行ってきました。

今年はコロナウイルスの影響で

お散歩会はお休みしており、

今回は久しぶりの開催となりました。

大濠公園のボート乗り場前に集合し、福岡城跡に向かい

ました。行く途中、沢山の花壇やコスモス畑など季節の

お花も楽しみながら歩きました。途中休憩も兼ねて大濠

公園や福岡城など周辺の案内所に立ち寄り、見所や福岡

城の歴史、展示品などの紹介もあり長年福岡に住んでい

ながらも知らなかったことを知ることができとても面白

みがありました。最初は福岡城下周辺の紅葉を見る予定

でしたが、参加者の皆さんは普段から歩き体力がある方

ばかりだったので階段から上の天守台まで上って紅葉を

見てきました。鮮やかな黄色のイチョウ、まだ紅葉しき

れてない黄緑色のイチョウ、真っ赤なもみじがとてもき

れいでした。歩きながら落ち葉を踏むサクサクという音

からも秋を感じられました。福岡城で紅葉を見た後は再

度大濠公園へ戻り周辺を歩いて全部で約3ｋｍ歩きました。

１１月とは思えないくらい暖かく良い天気の中できれい

な紅葉を楽しむことができてよかったです。

（文責：看護師 本田）
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《11月のお花》

《初めまして！》

皆さまはじめまして！

11月から南昌江内科クリニックの一員

となりました、関口男(せきぐちだん)と

申します。普段は、新設された『情報

企画室』という部署で、医療情報技師と

して働いています。10月までは企業人

として働いておりまして、医療機関に

勤務するのは今回が初めてです。

皆さまは医療情報技師という資格をご存

知でしょうか？

医療情報技師とは、診療を通じてお預かりしている貴重な

患者さまの情報（検査情報・画像情報などの診療に関する

情報全般で、医療情報といいます）を、ITを活かしつつ正

しく管理し、効率よく診療に活かすことを支援する専門職

です。既に一部では導入が始まっている、ITを活用した診

療や病気の管理なども今後情報企画室で検討していく予定

です。あまり表に出ることは多くない部署ではありますが、

南昌江内科クリニックの糖尿病診療チームの新たな一員と

して、よりよい環境構築に寄与したいと考えています。前

田先生に引き続き黒「2」点目ですが、受付や電話など男

性が出ても驚かないでくださいね。

ぜひ、今後とも宜しくお願いいたします！

《お散歩会》

TDJ RUN&WALK
当院のスタッフ、患者さんも日本糖尿病協会TDJのRUN&WALK

のイベントに参加しました。特別企画のため投稿は2020年10月

18日(日)～11月15日(日)の期間でしたが、

たくさんのエピソードが日本糖尿病協会のHPに紹介されています。

過去のレポートも見ることができますので、ぜひ日本糖尿病協会

のHPをご覧ください♪


